
                        
 

 

秋も深まり、いよいよ寒さが身にしみる季節となりました。寒暖の差が激しいこの時季は、体調を崩しがちです。身

体も心もしっかりと休息をとり、寒さに負けずに過ごせるよう、ご家庭でもお子様の体調管理にご配慮ください。 

先日開催された合唱コンクールでは各学級ともに素晴らしい合唱を披露してくれました。来年の合唱コンクールで

は、最高学年として、より成長した姿と歌声で、会場を響かせてくれると期待しています。保護者の皆様方には、お忙

しい中、会場まで足を運んでいただき、ありがとうございました。 

新生徒会本部役員・新委員長紹介 
10 月 28 日に生徒会役員選挙が行われ、本学年より５名の新生徒会本部役員が選出されました。生徒会、専門委

員会、部活動のすべての代表が３年生から２年生へと引き継がれ、これからは２年生が中心となって光中を引っ張

っていくことになります。先輩たちが築いてきたものを継承しつつ、さらによい光中をつくってほしいと思います。

新生徒会本部役員の最初の仕事として、アンケートをもとに新専門委員長の選出を行いました。それぞれ紹介いた

します。 

生徒会長 中野純伶さん（１組） 

私は「笑顔花咲く光中学校」にするために、『smile 全

開 !! 』で活動していくことを約束します。また、会長と

しての責任と自覚をもち、全校生徒の模範となるような

行動をしていきます。精一杯頑張りますので、よろしく

お願いします。 

生徒会書記 向後隼人さん（２組） 

私は、光中学校を「誰からも愛される学校」にしてい

きたいです。そのためには、生徒一人ひとりが挨拶や清

掃、時間に対する意識や礼儀などができていることが大

切です。そのために、まずは私が「誰からも愛される人」

になり、周りを引っ張っていきます。また、呼びかけや

ポスターの作成、そして、挨拶運動や除草作業などのイ

ベントの企画運営にも力を入れて活動していきます。 

生徒会総務 宮﨑友理香さん（２組） 

 私は生徒会総務として、「挨拶日本一の学校」を目指す

中で「生徒一人ひとりが輝ける学校」にしたいと思って

います。そのために、自分から進んで挨拶をしたり、全

校で挨拶に関する企画を生徒会で考えて実行したりし、

挨拶ついての意識を向上させていきたいと考えていま

す。 より良い光中学校を目指して頑張ります！ 

生徒会副会長 高橋悠翔さん（２組） 

私は立会演説会でお伝えした「日本一挨拶のできる学

校」「時間を見て行動することができる学校」そして、「笑

顔あふれる明るい学校」を目指します。それを実現させ

るためには自分から積極的な挨拶、５５分着席、２分前

着席を欠かさず行えるようなキャンペーンの企画、行事

に対する雰囲気を作る、などを行っていきます。 自分が

全校生徒の期待に応えられるよう全力を尽くしてまいり

ます。これからよろしくお願いします。 

生徒会総務 椎名賢介さん（２組） 

私は自分の目標である【誰もが楽しめる場所】を光中

に実現させたいです。そのために私は生徒会活動を自分

から積極的に取り組み、新しい光中を創り上げていきた

いと思います。 

評議委員長 大木祐誠さん（２組） 

僕は評議委員長として、各学級、学年、そして学校単

位での課題解決に全力で努めていき、普段の学校生活で

も手本となれるように正しい行動をとっていきます。仲

間と協力して共に成長できる過ごしやすい環境を常に目

指し、全員が光中学校に誇りを持てるようにしたいです。 

保健給食委員長 向後壮一郎さん（１組） 

保健給食委員長として、感染症対策の徹底をするため

の手洗いや消毒、また、みなさんが体調を整えられるよ

うにしたいと思います。その日にあった服装で生活でき

るように、こまめな呼びかけをしていきます。 

広報歌声委員長 串田煌弥さん（１組） 

広報歌声委員長として、歌声活動に加えて、放送を充

実させていきたいと思います。みなさんは明るい雰囲気

での放送が流れたらどう思いますか？僕は挨拶のように

みんなの気持ちが明るくなると思います。ですから、ま

ずそのような放送ができるよう心掛け、広報歌声委員全

体で頑張っていきます。 

生活安全委員長 川島岳斗さん（１組） 

挨拶・返事、二分前着席、この二つのことを完璧にで

きる光中学校にするために、各学年での具体的な目標を

立て、反省を重ねて直すところはしっかり直していける

ように、委員長として責任をもって仕事をこなしていき

たいと思います。 

環境委員長 眞行寺美來さん（３組） 

環境委員会のリーダーとして、まずは自分が積極的に

行動し、手本となれるようにしたいです。また、活動内

容を見直し、無言清掃の強化ができるようにしていきた

いです。環境委員会が積極的に活動し、光中がより過ご

しやすくなるように力になっていきたいです。 

学習図書委員長 川野結衣さん（３組） 

学習図書委員長として、学校がもっとよりよくなるよ

うに、図書室の利用や、勉強の手助けなどしていきたい

と思っています。前に立つことや、自分の意見を発表し

たりすることが苦手ですが、精一杯頑張ります！ 
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合唱コンクールを通して思ったこと（当日の振り返り） 

髙木海里さん 

（１組） 

みんなで頑張って練習したものを本番で歌うとなると、こんなに緊張して、頑張りたい、優秀賞とり

たいって気持ちになるんだなって思いました。今日を通して、このクラスが好きになれそうです。結果

発表のときはすごくどきどきして、結果は残念だったけど、今まで頑張ってきた成果を全学年に見ても

らえただけでも良かったかなって思います。来年は優勝したいですね。 

市原里奈さん 

（１組） 

誰か一人がかけてしまっている合唱よりも、一人一人が全力で思いを一つにした合唱のほうが完成度

も高く、より思いのこもったものになるということを実感し、クラスを一つにすることが重要だと改め

て分かりました。賞をとれなかったけれど練習した分、本気で悔しがることができたと思います。この

経験を生かして、来年は最優秀賞をとれるように、より思いのこもった合唱を作れるようにしていきた

いです。 

海保颯斗さん 

（２組） 

感じることは、歌を歌う前は少し緊張しましたが、自分のこれまでの成果を出し切り歌い終わると、

とても自分もすっきりして、ここまで頑張ってきたかいがあったなと思いました。 

そして来年は、絶対に全校最優秀賞をとって終わりにしたいと思いました。 

越川愛梨さん 

（２組） 

毎日コツコツ練習をしたり、話し合いをしたりすることでとてもいい合唱になることを学びました。 

クラスのみんなで結果をドキドキしながら聞いて結果が分かった瞬間、クラス全体で「うれしい！！」

という同じ気持ちになれたのがうれしかったです。 

伊藤瑞姫さん 

（２組） 

歌の良さに気づいて、歌うことや聴くことに興味をもてるようになりました。 

何事にも本気で取り組めるようにもなれました。恥ずかしがらずに思いっきり歌うことが出来ました。 

普段の日常生活もしっかりして、合唱コンクールに向けて気持ちづくりが出来るようになりました。 

加瀬友稀さん 

（３組） 

今回の合唱コンクールを通して、賞が取れない悔しさと、全力で歌いきった時の達成感を学べました。 

また、先生方や審査委員の方々に感謝します。みんながまとまるというのは、とても難しいことだと思

いました。この経験は、一つの目標に向かって頑張れるクラスに一段階成長できたと思います。 

吉村日菜子さん 

（３組） 

私が成長した部分は、最優秀賞を目指して必死にやってきたことです。 

今まで辛い時や苦しい時も練習の日々であったけれど頑張ってきたことです。 

この練習があったからこそ悔しいと思えました。 

  

 
 
 

月 火 水 木 金 土 日 

  1 2 3 4 5 6 

  
火①～⑥ 

専門委員会 
水①～⑤ 

⑥生徒会役員認証式 
文化の日 

金①～⑥ 

第２回漢字検定 
    

7 8 9 10 11 12 13 

月①～⑥ 火①～⑥ 水①～⑥ 
木①～③ 

一斉下校１２：５０ 
金①～⑥     

14 15 16 17 18 19 20 

木①～⑤ 
⑥学力向上タイム 

火①～⑥ 水①～⑥ 
期末テスト 

国理英保 
一斉下校１３：５５ 

期末テスト 

家数社 
一般下校１２：５０ 

    

21 22 23 24 25 26 27 

月①～⑥ 
一斉下校１５：３５ 

火①～⑥ 勤労感謝の日 
木⑤②③④⑤① 
一斉下校１５：１０ 

金①～⑥     

28 29 30 

部活動最終下校時刻 １６：３０ 
月①～⑥ 火①～⑥ 水①～⑥ 

 

 

 

 

 

 

１１月の予定 



♪合唱コンクール集合写真♪ 

２学年集合写真 

 
２年１組 

 



２年２組 

 
２年３組 
 

 

 


